

Vitalinux DGA - Soporte #6519

IES Pedro de Luna - Pantallas en espejo

2023-09-11 22:27 - Maria Ángeles Soriano

Estado:	Cerrada
Prioridad:	Normal
Asignado a:	Nacho Sancho
Categoría:	
owner-email:	
Descripción	
<p>Hola.</p> <p>Nosotros necesitamos tener las pantallas en espejo cuando usamos el proyector. Ningún compañero me ha solicitado usar el escritorio extendido.</p> <p>Yo he configurado todos los equipos que tenemos en Vitalinux 3 de para que queden las pantallas en espejo, pero ahora que ya hemos empezado las clases, me llegan incidencias sobre que no ven lo mismo en la proyección que en el monitor, y mi pregunta es ¿por qué no se mantiene la configuración que yo le pongo? ¿Es posible que se cambie de forma espontánea?</p> <p>Tengo claro el procedimiento: menú PANTALLAS y con la configuración que sale pulso sobre PANTALLAS EN ESPEJO, aplicar y confirmar el cambio para que se mantenga. Y luego parece que no se mantiene esta configuración.</p> <p>¿Es posible fijarlo de alguna manera?</p> <p>Ya me contaréis.</p> <p>Saludos.</p> <p>Mariángeles Soriano</p>	

Histórico

#1 - 2023-09-12 10:20 - Nacho Sancho

- Asunto cambiado Pantallas en espejo por IES Pedro de Luna - Pantallas en espejo
- Estado cambiado Abierta - Nueva por Abierta - Respuesta Soporte
- Asignado a establecido a Nacho Sancho

Hola Maria Ángeles.

A priori, si cuando arranca el equipo detecta los monitores que había establecerá la configuración que habías hecho. Pero es posible que al arrancar el proyector/pantalla/tele estén apagados sin emitir señal (vamos, que no lo detecta el equipo) y por tanto lo que hace el sistema es aplicar la configuración que puede (ya que no hay dos monitores).

Entiendo que estará pasando esto. Si es así puedes probar una cosa: en la ventana de Pantalla (donde ajustas los monitores) tienes una segunda pestaña (opciones avanzadas). Una vez que hayas puesto la configuración que quieras, puedes crear un perfil nuevo (verás el icono de +) y lo guardas con un nombre. Así cuando reinicies, si se conecta a posteriori la pantalla/proyector intentará poner ése perfil (o debería salir una ventana para seleccionarlo)

A una mala, si sabes la resolución que quieres en ambos monitores, también podemos hacer un lanzador en el escritorio para que al clickar se imponga la misma en todas las salidas

Ya me dices!
-- nacho

#2 - 2023-09-19 07:13 - Maria Ángeles Soriano

Buenos días.
Podéis cerrar la incidencia. Lo vamos solucionando guardando el perfil.
Un saludo.
Mariángeles Soriano.

#3 - 2023-09-19 08:44 - Nacho Sancho

- Estado cambiado Abierta - Respuesta Soporte por Cerrada

Genial!
De todas formas, recuerda que si hay alguna pantalla/ordenador que se resiste le podemos poner un botón para que se imponga la resolución....

-- nacho